

bolivien/cochabamba.jpg

## Cochabamba

Hier befindet sich unser Ausbildungshaus für junge Frauen, die in unsere Gemeinschaft eintreten möchten. Sie durchlaufen die Phasen der Integration in die Gemeinschaft und der klösterlichen Ausbildung. In der Praxis arbeiten sie mit in der Seelsorge vor Ort und den umliegenden Landgemeinden. An den Wochenenden begleiten sie die Kommunion- und Firmkatecheten und übernehmen mit ihnen die Vorbereitung der Gottesdienste. Andere Schwestern arbeiten in Schulen. Im Gefängnis bereiten sie sonntags die Eucharistiefeier mit vor, halten Katechese und bieten hin und wieder Arbeitsgruppen an.

Das Herzstück all dieser Arbeit ist unser Leitspruch:

**"Die Liebe Christi drängt uns"** (1 Kor 3,14)

Bildgalerie mit Eindrücken aus dem Noviziatshaus Cochabamba. Zum vergrößern Bilder anklicken.

bolivien/Cochabamba